

Homage à La Havane à Carlos Manuel de Céspedes, le Père de la patrie

Image not found or type unknown



Esteban Lazo et Ricardo Cabrisas, au centre, ont présidé la cérémonie.

La Havane, 10 oct. (RHC)- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, a rendu hommage à Carlos Manuel de Céspedes, le Père de la Patrie, à l'occasion ce 10 octobre du 153e anniversaire du début des luttes pour l'indépendance.

Une cérémonie solennelle a été organisée sur la Place d'Armes, dans la Vieille Havane, où se trouve une statue de celui qui a libéré ses esclaves, le 10 octobre 1868 et les a appelés à lutter pour l'indépendance de Cuba.

Ricardo Cabrisas, vice-Premier ministre cubain et des représentants des autorités provinciales ont également participé à cet hommage organisé traditionnellement par l'Office de l'historien de la ville de La

Havane à l'initiative de feu l'historien de notre capitale, Eusebio Leal.

A Demajagua, des élus de la province de Granma, ont déposé une gerbe devant la cloche avec laquelle Carlos Manuel de Céspedes a appelé ses esclaves.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/273269-hommage-a-la-havane-a-carlos-manuel-de-cespedes-le-pere-de-la-patrie>



Radio Habana Cuba